
HSMC INTERCONNECT BOARD
CYUSB3ACC-006

1. Connect the EZ-USB® FX3™ SuperSpeed Explorer Kit (CYUSB3KIT-003) to the
 HSMC Interconnect Board (CYUSB3ACC-006)

3. Make sure that Jumper J5 on CYUSB3KIT-003 is open

2. Plug the HSMC Interconnect Board (CYUSB3ACC-006) into the
 Altera® FPGA board (The Altera FPGA board is not part of this kit)

4. Learn to use FX3 in applications involving  Altera FPGA with the application
 note AN65974 - Designing with the EZ-USB® FX3TM Slave FIFO Interface
 available at http://www.cypress.com/go/AN65974



 HSMC INTERCONNECT BOARD
CYUSB3ACC-006

For the latest information about this interconnect board and to download the hardware �les,
visit www.cypress.com/go/CYUSB3ACC-006

© 2014 Cypress Semiconductor Corporation. All rights reserved. 
All trademarks or registered trademarks referenced herein are the
properties of their respective owners. Doc.# 001-92306 Rev**

Note:

Please take care when removing the accessory board from the SuperSpeed
Explorer Kit board. The suggested removal method is shown in the picture
above. Hold the accessory board and use a rocking motion to separate the
boards safely

For the latest information about EZ-USB FX3 SuperSpeed Explorer Kit (CYUSB3KIT-003) and to 
download Kit Software and Hardware �les, visit www.cypress.com/go/SuperSpeedExplorerKit
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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